

Le président du Venezuela met en exergue le soutien reçu de l'UNASUR



Caracas, 12 septembre(RHC- PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a mis en exergue le soutien reçu de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, lors des situations difficiles vécues par son pays ces 18 derniers mois.

Lors de la cérémonie de prise des fonctions de l'ex président colombien Ernesto Samper, comme Secrétaire Général de l'organisme, Nicolas Maduro a évoqué les tentatives de ne pas reconnaître le système électoral vénézuélien, il a mis l'accent sur l'appui de l'UNASUR face aux attaques de l'extrême droite pour renverser le gouvernement élu démocratiquement.

Le chef de l'État vénézuélien a exhorté l'organisme à assumer des positions plus fermes dans la défense de l'Argentine face à l'agression des fonds voutour.

Par ailleurs Esnesto Samper a expliqué que son principal objectif à la tête de cet organisme international est de réaffirmer son soutien à la Paix en Amérique Latine .

Lors d'une interview à Telesur, il a déclaré qu'actuellement l'objectif de l'UNASUR est de préserver l'union sud-américaine et il a affirmé que durant son mandat de 2 ans il espère démontrer que l'intégration donne des bénéfices et des résultats concrets.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/33457-le-president-du-venezuela-met-en-exergue-le-soutien-recu-de-lunasur>



Radio Habana Cuba